

focus on...

**Nachklang der
40. Internationalen Focusing Sommerschule 2021
im Schloss Buchenau**



Wir hatten eine wunderbare Sommerschule, mit insgesamt ca. 150 Besucher*innen.

Das Schloss sieht nicht nur märchenhaft aus, die Seminarräume sind für größere Gruppen passend, das Essen mit Öko-Zertifikat ist hervorragend für „normal“ und vegetarisch. Der Zeltplatz ist komfortabel mit super sanitären Anlagen. Ein großes Zelt mit Eichenboden lädt zum Feiern und Seminarhalten ein ... alles großartig. Ein Schlossherr und eine Schlossfrau, in guter Laune, bei denen immer alles kein Problem ist. Und in all dem bekamen die Seminare und die Lehrenden beglückende Rückmeldungen.

Ein erfahrener Sommerschulbesucher: „Ich habe schon lange nicht mehr so viele glückliche Gesichter wie hier auf der Sommerschule gesehen“



40 Jahre Sommerschule wurde ein wunderbares und gelungenes Jubiläumsfest.

Klaus hielt eine kleine Rede über die Anfänge der Sommerschule, gab einen Schnellrückblick über die Jahre bis zum Heute und Hier. Anschließend lud uns Mona Timme und Udo Seehausen zu einem beeindruckenden Theaterstück ein – schauspielerisch und musikalisch auf hohem Niveau. Ali Prier, unser DJ, ließ uns bis weit über Mitternacht tanzen ... Auch Kolleg*innen aus dem ehemaligen DAF besuchten uns, es war ein Feiern rund um Focusing.

Hier der LINK zum Theaterauftritt: [Youtube-Video](#)



Wir tanzen und freuen uns ...

Wir sind vom „Focusing-Sommer im Schloss“ beglückt und freuen uns auf die kommende Sommerschule.

Einen ersten Ausblick für die Sommerschule 2022 findest Du gegen Ende Sept. auf unserer [DFI-Website](#).

Termin Sommerschule 2022
zum Vormerken:

Teil I. 22.07.-26.07.2022

Teil II: 27.07-31.07.2022

Bis dann Vielleicht schon auf der Impuls-Konferenz im Februar